



13.03.2018

## Pressemitteilung

Die Herrschinger Jugendförderung e.V. freut sich über eine Geldspende in Höhe von 500 €. Gespendet wurde das Geld von einer aktiven Freizeitgruppe aus Herrsching, die auf dem Herrschinger Weihnachtsmarkt 2017 einen Glühweinstand (die Zuckerstange) auf die Beine stellten. Den Erlös überreichten, in Stellvertretung, Petra Müller, Gerda Wellnitz und Pia Siegler dem Vorsitzenden der Herrschinger Jugendförderung e.V. Hans-Hermann Weinen. Das Geld wird auch gleich wieder ausgegeben. Seit Herbst letzten Jahres finanziert der Verein ein Trainee-Kurs-Programm für Jugendliche aus der Mittelschule in Herrsching. Der Kurs hat das Ziel, die sozialen Kompetenzen sowie die eigenen Begabungen der Kursteilnehmer zu entdecken und zu fördern. Die Zielgruppe sind Buben aus der 5. und 6. Klasse. Durch die Spende ist die Finanzierung des Kurses bis zum Schuljahresende gesichert. Weitere Informationen zu den Kursinhalten werden in der kommenden Mitgliederversammlung vorgestellt. Das Treffen findet am Montag, 19.03.2018, 19 Uhr im Jugendhaus Stellwerk in Herrsching statt.

gez. Hans-Hermann Weinen  
1. Vorsitzender